

**Protokoll zur Jahreshauptversammlung im Restaurant Georgios (Strandbad Taching)**

Beginn: 19:30 Uhr

Ende: 20:50 Uhr

1. Begrüßung durch Johannes Wagner, besonders 1. Bgm. Hans-Jörg Birner.
2. Bericht des 1. Vorsitzenden Johannes Wagner:  
178 Mitglieder, davon ca. 50 Aktiv. Es ist ein sehr aktiver Verein, die TG sei „wie ein Rennwagen aufgebaut.“ Am Steuer sitzen Johannes und Claudia, der Motor sind die Mitglieder. Franz Huber bezahlt, Schreiber ist Karl-Heinz die Lichtmaschine ist Martin Moder, besonders Martin ist sehr aktiv und bringt immer gute Ideen. Bei Christine Wohlschlager und Ludwig Stöckl da sind wir gut aufgehoben. Patrick Topol für das Gelände und Tobi Irlacher, Waltraud Berger und Robert Maier schalten den Turbo ein.  
Schnupperer die am Lauftraining teilnehmen wollen sind immer willkommen, da muss man nicht gleich dem Verein beitreten.  
Am 30. April gibt es einen Vortrag von Pamela Gutsch zu den Themen rund ums Laufen mit Schwerpunkt Verletzungsprävention.  
Auch gibt es dieses Jahr wieder einen Besuch auf der Laufener Hütte.
3. Bericht des Kassier Franz Huber, Franz berichtet über die Kontostände, Einnahmen und Ausgaben des Vereins.
4. Kassenprüferinnen Christine Wohlschlager und Cordula Rohm bestätigen die ordnungsgemäße Kassenführung zum 15.02.2024, es sind alle Belege vorhanden.
5. Bericht des Sportwart Martin Moder, Martin verweist auf die gute Informationsmöglichkeit durch die Homepage. Sportlich gab es viele Highlights, die deutsche Meisterschaft im Halbmarathon. Johannes Wagner war vor Dieter Baumann im Ziel und erreichte den 5ten Platz. Martin Moder hat auch teilgenommen.  
Martin nennt neue Mitglieder und neue Mittrainierende. Laufmeister wurde Andreas Maurer. Vereinsmeister über alle Sparten wurden Barbara Lichtenauer und Christian Mayr. Thomas Krude und Zdravko Jurcevic haben sich sehr verbessert. Besonders hervorzuheben ist auch Alois Lechner der nach seinem schweren Unfall bereits wieder läuft.  
Das Zirkeltraining haben Martin Moder, Barbara Lichtenauer u. Ludwig Gassner geleitet. Martin nennt Events für 2024 und motiviert zur Teilnahme.
6. Patrick Topol Triathlonbilanz: Insgesamt 17 TG´ler starteten bei 8 Triathlons von der Sprint- bis zur Lang-Distanz – incl. der Vereinsmeisterschaft. Dabei ergaben sich insgesamt 36 Starts mit ansehnlichen 11 Podestplätzen. Bei den Wettkämpfen waren gleich mehrerer Debütanten z. B. Martin Moder, Thomas Krude und Franz König, der es beim Triathlon in Feldkirchen gleich auf den 4. Platz in seiner Altersklasse geschafft hat. Die erfolgreichste Wettkämpferin war Anna-Maria Wimmer mit zwei Starts und zweimal auf dem Stockerl. Die Herrenbilanz mit den meisten Wettkampf-Starts führte auch 2023 wieder Christian Mayr mit fünf Triathlons an, dabei dreimal auf dem Stockerl. Patrick begrüßte Neumitglied Christian Mertens der die Langdistanz in Roth erfolgreich bewältigt hat, die Vereinsmitglieder gratulieren zu dieser Leistung. Franziska und Martin

Strasser haben ein ganz tolles Event für die Kinder organisiert. Die Triathlonvereinsmeisterschaft mit 16 Teilnehmern gewannen Anna-Maria Wimmer und Patrick Topol. Insgesamt wurden die Triathlonevents in den letzten Jahren immer weniger, ist aber kein Grund die Köpfe hängen zu lassen, man sollte sich rechtzeitig anmelden um für die Veranstalter eine Planungssicherheit zu ermöglichen, auch ist eine frühe Anmeldung wesentlich günstiger. Termine werden auf der Homepage eingestellt. Patrick wünscht allen eine gute verletzungsfreie Saison und bedankt sich bei den Vereinsmitgliedern.

7. Martin Strasser Kindercamp: Mit 22 Kindern eine sehr hohe Teilnehmerzahl, so dass in zwei Gruppen aufgeteilt wurde. Es gab Hindernisläufe, Gummistiefelweitwerfen, eine Slackline über den Bach und Weiteres. Die Eltern haben die Kinder machen lassen und für die Kinder war es ein großes Erlebnis bei Spaß im Wald, der Natur und beim Laufen. Martin zeigt Fotos der Veranstaltung. Auch für dieses Jahr ist wieder ein Kindercamp geplant so Martin.
8. Johannes Wagner Bericht zur Berglaufsparte: Chiemgau Trailrun mit 21,1 km, Rennsteiglauf mit 74 km. Hochgernlauf, Stoisser Alm Lauf, der Höglberglauf und im Herbst der Chiemgaulauf. Vereinsmeisterschaft mit 15 Teilnehmer, Sieger wurden Martin Strasser und Barbara Lichtenauer.
9. Claudia Grass Bericht Trainingslager und weitere Veranstaltungen: Zeitrafferfilm zu den Laufevents mittels Künstlicher Intelligenz. Die TG läuft und lacht. Großer Dank an Christine Wohlschlager u. Ludwig Stöckl mit einem kleinen Präsent für das „Chalet Stöckl“. Vorschau 2024: Von 23. – 27. März findet ein Trainingslager am Gardasee statt. Landshut läuft 27. – 28. April. Vielen Dank an die aktiven und passiven Vereinsmitglieder.
10. Johannes bedankt sich beim Georgios für die Bewirtung.
11. Entlastung der Vorstandschaft: Die Vorstandschaft wurde durch die Versammlung ohne Gegenstimmen entlastet.
12. Grußwort von 1. Bgm. Hans-Jörg Birner: Grüßt und bedankt sich beim Verein für seine Aktivitäten und das positive Bild, das die TG vermittelt.
13. Johannes bietet Sportkleidung-Altbestände der TG günstig zum Kauf an.
14. Johannes bedankt sich bei Allen für das Kommen, unterstreicht noch einmal die rege Beteiligung der Vereinsmitglieder über das ganze Jahr und schließt die Versammlung.

Johannes Wagner  
(1. Vorstand)

Karl-Heinz Reitz  
(Schriftführer)